



# えがお

湯上市立追分小学校  
No. 11  
令和5年10月6日

## 前期終了と後期に向けて

本日をもって前期が終了し、令和5年度も折り返し地点となりました。子どもたちは自分なりの目標を掲げ、全力で学校生活を送ってきました。今日は通知表を持ち帰りますので、お子様のこれまでの頑張りを認め、温かい励ましのお言葉を掛けてくださいますようお願いいたします。

保護者の皆様や地域の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

後期の子どもたちの一層の活躍を期待しております。

1ねんせいになってがんばったこと、こうきになんばりたいこと

1年1組 ○○○ ○○○

わたしが1ねんせいになってがんばったことは、べんきょうです。こくごでは、おんどくのれんしゅうを、大きなこえでがんばりました。「やくそく」のおはなしの、あおむしのけんかのせりふを、ほんとうにけんかをしているようによむことができるようになりました。ひらがなは、ほいくえんのころからかけていたけど、がっこうでたどしいかきじゆんをおぼえて、もつとじょうずにかけるようになって、うれしかったです。さんすうでは、十より大きいかずのたしざんやひきざんのれんしゅうを、くりかえしがんばりました。けいさんをはやくせいかくにできるようにしました。

かかりかっどうでは、こくばんがかりになって、やすみじかんにこくばんをきれいにけしました。おうちのひとにおしえる

と、「このちようしでがんばってね」とほめられました。

しょうがっこうにはいって、いろいろなほいくえんやようちえんからきたともだちがふえました。いっしょにべんきょうをしたり、やすみじかんにあそんだりできて、たのしかったです。

こうきは、もつとむずかしいべんきょうがふえるとおもうので、せんせいのはなしをきちんときいて、しっかりかんがえてり

かいできるようにがんばりたいです。



前期のがんばりと後期がんばりたいこと

3年1組 ○○ ○○

私が前期にがんばったことは、3つあります。1つ目は、国語のローマ字の学習です。すべてのローマ字を、家庭学習でも何でもくり返し練習をして、だんだん書けるようになってきました。これからも、日本語をローマ字に直して書いて、いろいろなローマ字を読んだりできるように、べん強をがんばっていききたいです。

2つ目は、音楽です。3年生になって、はじめてリコーダーをべん強しています。曲をえんそうして、リコーダーふくことが、とてもすきになりました。「あの雲のように」という曲をえんそうした時は、せんりつに気をつけて、リコーダーをふくことができました。これからも練習をつみかさねて、もつと上手になりたいです。

3つ目は、プール学習です。プールに行ったとき、けのびやパタ足をしました。むずかしかったですが、今回ちようせんしてみ

て、コツをつかむことができました。そして、友だちがクロールを泳いでいるのを見て、上手ですごいと思いました。とてもべん強になったので、来年もプール学習をがんばっていききたいです。

後期にがんばりたいことは、学習発表会です。3年生は、せりふを言ったり、リコーダーをえんそうしたり、ダンスをしたりします。せりふは、大きな声で言うことと、はやさをいききたいです。ダンスは、そう合てきな学習の時間でずつと練習している、よつちよれをおどります。休み時間も練習して、ふりつけをおぼえました。本番にむけて、3年生みんなまで合わせておどっていききたいです。



前期にがんばったこと

3年3組 ○○○ ○○

ぼくが前期にがんばったことは、3つあります。

1つ目は、運動会です。運動会では、百メートル走をがんばりました。お母さんが学校に行く前に、「全力で走ってね。」と言っていたので全力で走りました。そうしたら一位をとれてうれしかったです。

2つ目は、部活のサッカーです。さいきんサッカーの試合になれてきたので、一点や二点をとれるようになってきました。とても

うれしいです。もつと上手になれるようにがんばりたいです。

3つ目は、3年生で新しく始まったリコーダーです。リコーダーでは、「アチャパチャノチャ」という曲が難しかったです。もつと練習して、いい音が出せるようになりたいです。

後期に頑張りたいことは、家庭学習ノートです。家庭学習ノートでチャレンジテストの練習をして、百点をいっぱい取りたいです。



前期をふりかえって

5年1組 ○○ ○○

私が前期にがんばったことは2つあります。1つ目は、あいさつです。自分から進んであいさつすることを心がけました。計画委員会が中心となって実施した「あいさつ運動」では、5年生のあいさつの花をたくさん咲かせることができ、うれしかったです。私は、相手に聞こえるような声の大きさであいさつすることを意識しました。友達や先生にあいさつをして返ってくる、とてもうれしい気持ちになりました。これからも自分から進んであいさつをしたいです。

2つ目は、家庭学習です。問題をたくさん解くことができるよう、時間を意識して取り組みました。また、国語と算数だけでなく、理科や社会にも取り組みました。プリントが宿題の時も、必ず2ページ以上取り組みました。やればやるだけ自分の力になると思えば、大変でもがんばることができました。

前期で一番楽しかったことは、宿泊学習です。宿泊学習1日目は残念ながら雨が降り、予定を変更して行われました。2日目は、天気にも恵まれ、大自然を満喫しました。地図を見ながら進み、目的地を目指すポイントラリーが特に楽しかったです。グループの仲間と協力しながら、目的地までたどり着けた時は、とてもうれしかったです。他にも、野外炊飯、館内でのナイトハイク、友達とのお泊まりなど、ふだんできない経験をたくさんし、楽しみながらきずなを深めることができました。

後期も「挑め」を合い言葉に、苦手な算数など、いろいろなことにチャレンジしてがんばりたいと思います。



## 鴻上市6年生交流会（天南中学区）

9月13日（水）、同じ中学校区の6年生児童が集って親睦を深めるという目的で、追分小学校の体育館を会場に出戸小学校との交流活動が行われました。10グループに分かれて自己紹介から始まりましたが、みんな緊張している様子が見られました。それでも、グループ対抗の「フラフープ送り」「関所やぶり」とゲームが進むにつれ、子どもたちも緊張がほぐれ、楽しく活動する姿が見られました。

子どもたちからは、「仲良くなれそうな人を見つけることができよかった」「天南中でまた会って、仲良くしたい」「中学生になるのが楽しみ」という声が聞かれました。



フラフープくぐり



アーチで見送り

## 3年生～みどり学園と交流会

9月26日（火）、3年生は天王みどり学園小学部の1～3年生と交流会を行いました。追分小の3年生は前後半に分かれて、お店屋さんとお客さんの役割を交代しました。9つのお店を開いて、3～4人のグループに天王みどり学園の児童を入れて一緒にお店を回りました。お店でのゲームを楽しみながら、交流を深めることができました。



グループでお店をお楽しむ

## 2年生校外学習～小泉鴻公園へ

10月3日（火）、2年生は生活科の学習で小泉鴻公園に出かけました。公園内では、虫や紅葉した葉をたくさん見付け、バッタやカマキリなどを捕まえて虫かごに入れてきました。捕まえてきた虫を家まで持ち帰った子どもも



秋を満喫する2年生

いたようです。その後は、広場で寝転んだりかけっこしたり大型遊具に登ったりして楽しみました。

みんなで仲良く、秋を満喫しました。

## 追小っ子のがんばり

第1回男鹿ライオンズクラブ杯  
少年ラグビー大会（R5. 9. 10）  
中学年の部 3位  
出戸浜ラグビースポーツ少年団  
4年 ○○○○ ○○○○  
○○○○  
3年 ○○○○ ○○○



令和5年度男鹿鴻上南秋児童生徒理科研究発表会（R5. 9. 29）  
優良賞 「化石はっくつ大作戦！！」 4年 ○○ ○  
優良賞 「熱中症について」 4年 ○○○ ○○



秋田市民スポーツ祭  
第62回 体操競技大会（R5. 9. 30）  
中級クラス  
女子 種目別 跳び箱 第1位  
女子個人総合 第4位  
4年 ○○○○



第1回ASP CUP  
小学3年生以下全県サッカー大会  
（R5. 9. 18）  
準優勝 T2 GENERAL  
3年 ○○○ ○○

令和5年度第22回白鳥カップミニバスケットボール  
交流大会（R5. 9. 24）  
第3位 追分フライングラビッツMBC  
6年：○○○○○、○○○○、○○○、○○○○○、  
○○○○、○○○○  
4年：○○○○、○○○  
3年：○○○○、○○○、○○○、○○○  
2年：○○○○、○○○○